



PRESSEINFORMATION

10. Ski-WM der Gastronomie in Ischgl

Ischgl/Wien, 23. März 2018 - Jubiläum im Schnee: Am 11. und 12. April 2018 kämpfen Köche, Kellner und Co. zum 10. Mal um den Weltmeistertitel – auf Ski. Für gute Stimmung und viele spannende Überraschungen bei der 10. Ski-WM der Gastronomie ist gesorgt und Anmeldungen sind ab sofort möglich.

Zehn Jahre Ski-WM der Gastronomie: Nach der großen Resonanz mit über 2.000 Startern aus 15 Nationen in den letzten neun Jahren findet am 11. und 12. April 2018 die 10. Auflage der Ski-WM der Gastronomie statt. Dann heißt es raus aus Küche, Schankraum, Rezeption und Co. und ab auf die Piste zum Riesenslalom. Pflichtprogramm: Die Teilnehmer müssen an zwei Wettbewerbstagen in den Kategorien "Hoteliers, Gastronomen, Köche, Hotelmitarbeiter, Hotelfachschüler und Gäste" (11.4.) sowie "Sommeliers, Barkeeper, Kellner, Winzer und Zulieferer" (12.4.) in zwei Durchgängen im Riesentorlauf gegeneinander antreten. Profi-Coaching inklusive. Abschluss und Highlight des sportlichen Wettkampfs bildet auch im Jubiläumsjahr die Sieger-Party am 12. April, bei der in der Vergangenheit bereits namhafte Showstars wie Jürgen Drews oder die Disco Boys mit ihrem Show-Programm die Gäste begeistern konnten. In diesem Jahr wird Giulia Siegel als DJ auflegen. Erlebnistipp für alle, die auch noch das Wochenende in Ischgl bleiben: Am Samstag, den 14. April findet um 13 Uhr auf der Idalp-Bühne eine Kochshow mit einem bekannten TV-Koch statt. Anmeldung und alle Infos ab sofort unter: www.ski-wm-der-gastronomie.de.

Mit Profitipps zu WM-Gold

Austragungsort der Ski-WM der Gastronomie ist auch im Jubiläumsjahr die berühmte Idalp in Ischgl. Hier, auf 2.320 Höhenmetern wird an beiden Renntagen um 10:30 Uhr mit den Riesenslalom-Einzelwertungen in den Kategorien "Hoteliers, Gastronomen, Köche, Hotelmitarbeiter, Hotelfachschüler und Gäste" (11.4.) sowie "Sommeliers, Barkeeper, Kellner, Winzer und Zulieferer" (12.4.) gestartet. Im Anschluss folgt an beiden Renntagen der Teamwettbewerb (Hotels, Restaurants oder Spezialteams). Wer vor den Rennen noch für sein zukünftiges WM-Gold trainieren will: Ehemalige Rennfahrer aus dem Weltcupzirkus wie z.B. Ex-Weltmeister und Weltcupsieger Marc Girardelli stehen den Teilnehmern an beiden Tagen mit Profitipps und professionellem Coaching zur Seite. Rund um die Ski-WM auf der Idalp bietet die Palux-Showküche auf der legendären "Top of the Mountain Concert"-Bühne eine ideale Kulisse für Präsentationen, Showcookings und Verkostungen der Markenpartner. Nach dem Rennen lädt die berühmte Ischgler Après-Ski-Szene zum Feiern ein.

Internationaler Branchentreff im Schnee

Im Rahmen des Gipfeltreffens der Gastronomie versteht sich die Ski-WM der Gastronomie als internationaler Treffpunkt der Branche. "Es ist uns in den vergangenen zehn Jahren gelungen, das Event als internationalen Treffpunkt der Branche und zum festen Termin im Kalender der Gastronomie-Szene zu etablieren. Dass wir 2018 bereits die 10. Ausgabe der Veranstaltung zelebrieren können, macht mich stolz. Es ist mir eine Herzensangelegenheit, den Kollegen aus Hotellerie und Gastronomie und dem Nachwuchs im schnelllebigen und oft stressigen Gastronomiealltag eine





Plattform zum Austausch und natürlich viel Spaß zu bereiten", freut sich Veranstalter Thomas Schreiner, Deutschlandchef von Champagne Laurent-Perrier über die positive Resonanz. Die Initiatoren der Veranstaltung sind der Tourismusverband Paznaun - Ischgl und Champagne Laurent-Perrier. Die Veranstaltung wird u.a. unterstützt von S.Pellegrino/AcquaPanna, Lavazza, Palux, Deutsche See, der Silvrettaseilbahn AG sowie von BMW und Atomic.

Die Anmeldung zur Ski-WM ist ab sofort unter www.ski-wm-der-gastronomie.de möglich.

Weitere Informationen: www.ski-wm-der-gastronomie.de oder www.ischgl.com.

Bildbeschriftung:

LP_Ski-WM der Gastronomie_01: Gruppenbild am 1. Renntag der Ski-WM der Gastronomie 2017 LP_Ski-WM der Gastronomie_02: Perl Mike, Cafe Uta Lechtal, bei der Ski-WM der Gastronomie 2017 LP Ski-WM der Gastronomie 03: Thomas Schreiner, Christian Hainz, Peter Eder, Martin Sieberer

Fotocredit: TVB Paznaun - Ischgl

Über Champagne Laurent-Perrier:

Champagne Laurent-Perrier, gegründet 1812, ist das größte in Familienbesitz befindliche Champagnerhaus und wird von der Familie de Nonancourt geführt. Das Unternehmen hat seinen Sitz in Tours-sur-Marne im Herzen der Champagne. Frische, Eleganz und Raffinesse zeichnen die Produkte aus und bilden das Fundament dieser anhaltenden Erfolgsgeschichte.

Über Kattus Vertriebs GmbH

Begonnen hat alles am Hof 8, als Johann Kattus eine Spezereiwarenhandlung gründete. Die feine Gesellschaft in Österreich konnte sich dank tatkräftiger Unternehmen wie Kattus, das exotische Köstlichkeiten aus aller Welt importierte, bereits Mitte des 19. Jahrhunderts an dem Genuss von Kaviar, Kaffee, Tee und Südfrüchten erfreuen. Inspiriert durch eine Reise ans Kaspische Meer gründete Johann Kattus in Astrachan auch eine Faktorei für die Kaviarproduktion. Die Kaiserhöfe in Wien und St. Petersburg zählten von Anfang an zur Klientel. 1890 stiegen die ersten goldenen Perlen auf, als Johann Kattus mit der eigenen Sektproduktion startete. 2018 wird das österreichische Familienunternehmen, angesiedelt im 19. Wiener Gemeindebezirk, in vierter Generation von Maria und Ernst Polsterer-Kattus geleitet. Mit knapp 50 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern steht Kattus für höchste österreichische Qualität im Bereich der Schaumweinerzeugung. Das Produktsortiment umfasst eigene Produkte aus dem Bereich der Schaumweinerzeugung sowie rund 30 weitere Vertriebsmarken wie beispielsweise Corona Bier, Laurent-Perrier Champagner, Blue Gin, Trojka, Amaro Montenegro und Finlandia Vodka.

Die Kattus Vertriebs GmbH unterstützt den verantwortungsvollen Umgang mit Alkohol ab 18 Jahren.

Kontakt Laurent-Perrier:

Laurent-Perrier Deutschland Thomas Schreiner / General Manager Telefon: +49 611 1575 000, Fax: 0611 1575 001

Presseabteilung / Katrin Leydecker E-Mail: presse@laurent-perrier.de

www.laurent-perrier.de

Für Rückfragen:

Kattus Pressestelle c/o Grayling Austria Azra Ibrahimovic T: +43 1 524 43 00 23 E: azra.ibrahimovic@grayling.com

Kontakt Ischgl:

Tourismusverband Paznaun – Ischgl Isabell Sonderegger / Marketing

Telefon: +43 50 990 112, Fax: +43 50 990 199 E-Mail: marketing@paznaun-ischgl.com

www.ischgl.com